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في حديث مسجل للإمام الراحل الشيخ محمد متولي للشعراوي رحمه الله حول فضائل يوم الجمعة  تطرق إلى أهمية إقامة الصلاة
على وقتها  وعدم التأخر فيها  والإسراع بتأديتها  وذكر أن صلاة الجمعة تتميز في قانون العبادة بأشياء تختلف عن باقي الأوقات 

فحين يأتي أي وقت في غير وقت الجمعة يؤذن المؤذن ليعلن بداية وقت جديد ونهاية وقت سابق  ونسرع إلى أداء الصلاة إسراع من لا
يضمن حياته أن يؤجلها 

وذكر الشعراوي أن كثيرا من الناس يقول إن الزمن في الصلاة منذ وقت أذانها حتى آخر الوقت  لكنه تساءل: من يضمن لي أن أعيش
حتى أؤجل الصلاة؟ مؤكدًا أن ذلك سبب أن الرسول رسول الله صلى الله عليه وسلم أوصى المسلمين بتأدية الصلاة على وقتها لأن

الصلاة لوقتها دعاء من الله للعبد  يقول الشعراوي: فلا تجعل الله يدعوك فلا تجيب  وقد ثبت عن الإمام علي قوله: اجب الله إذا دعاك
يجبك إذا دعوته.
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